

ICOMOS

Conférence Inaugurale sur le Patrimoine Aérospatial

Paris France

Conférence ouverte
28–29 mai 2024

photographie gracieuseté de <https://www.lillianbland.ie>
timbre reproduit avec l'aimable autorisation d'An Post (c)



Lillian Bland a été la première femme à concevoir, construire et piloter un avion. Son premier vol propulsé a eu lieu en 1910 depuis Randalstown, comté d'Antrim, Irlande.

AeroSpace@icomos.org

<https://iscah.icomos.org/>



Comité Scientifique International
Patrimoine Aérospatial

LE PLUS BEAU RÊVE



La conférence inaugurale d'ICOMOS AeroSpace Heritage se tiendra en personne et en ligne à l'ICOMOS/MPP, Paris, avec certaines sessions disponibles virtuellement. Veuillez remplir le [formulaire d'inscription et de proposition de présentation](#) pour assister et proposer des présentations.

Programme

26 mai, dimanche. Musée de l'air et de l'espace, Le Bourget. Conversation et dîner, centre de Paris;

27 mai, lundi. Visite du patrimoine parisien;

28 mai, mardi. Conférence ouverte. ICOMOS/MPP;

29 mai, mercredi. Conférence ouverte. ICOMOS/MPP. Dîner de conférence;

30 mai, jeudi. Journée de planification des membres de l'ICOMOS AeroSpace Heritage. ICOMOS/MPP;

31 mai, vendredi. Rencontrez les Présidents d'ICOMOS France et de l'Aéro-Club de France; suivi d'un déjeuner à l'Aéro-Club de France.

Une tournée du patrimoine aérospatial de Toulouse à Lyon est prévue la semaine précédente. Veuillez utiliser le formulaire lié ci-dessus pour demander de plus amples informations.

Information de Lieu

Les journées portes ouvertes des 28 et 29 mai se tiendront à : ICOMOS/MPP, 11 rue du Séminaire de Conflans, 94220 Charenton-le-Pont. Les événements de dimanche, lundi et vendredi débiteront sur leurs sites respectifs – et non à l'ICOMOS/MPP. Avant la conférence, vous recevrez les détails de l'heure et du lieu de rendez-vous pour chacun.

Veuillez noter les dates suivantes: 14 mai, date finale pour les propositions de présentation ; 18 mai, Notification de décision sur les propositions de présentation ; 19 mai, date limite d'inscription en personne ; 22 mai, date limite pour envoyer des copies des présentations virtuelles ; 25 mai, date limite d'inscription en ligne.

Informations Complémentaires

Vous recevrez un lien de l'ICOMOS avant la conférence pour le paiement.

- **Conférence ouverte. Mar et mer 28 et 29 mai 2024 TARIF : 175€ en-personne (restauration comprise); 20€ par personne en ligne**
- **Déjeuner Aéro-Club de France. Vendredi 31 mai 2024 ; prix indicatif de 40€ à 50€**

Veuillez noter que les participants devront couvrir tous les frais de voyage et d'admission à Paris. Les membres de l'ICOMOS bénéficieront d'une entrée gratuite - avec leur carte ICOMOS - au Musée de l'air et de l'espace, Le Bourget ; les non-membres se verront facturer le prix d'entrée normal.

ICOMOS

AeroSpace Heritage Inaugural Conference

Paris France

Open conference
28–29 May 2024

photograph courtesy of <https://www.lillianbland.ie>
stamp reproduced by kind permission of An Post (c)



Lillian Bland was the first woman to design, build and fly an aircraft. Her first powered flight was in 1910 from Randalstown, County Antrim, Ireland

AeroSpace@icomos.org

<https://iscah.icomos.org/>



International Scientific Committee
Aerospace Heritage

LE PLUS BEAU RÊVE THE MOST BEAUTIFUL DREAM



The inaugural conference of ICOMOS AeroSpace Heritage will be held in-person and online at ICOMOS/MPP, Paris, with some sessions available virtually. Please complete the [Registration and Presentation Proposal](#) form to attend and propose presentations.

Schedule

26 May, Sunday. Musée de l'air et de l'espace, Le Bourget. Conversazione and dinner, central Paris;

27 May, Monday. Paris heritage tour;

28 May, Tuesday. **Open Conference. ICOMOS/MPP;**

29 May, Wednesday. **Open Conference. ICOMOS/MPP. Conference Dinner;**

30 May, Thursday. ICOMOS AeroSpace Heritage members' planning day. ICOMOS/MPP;

31 May, Friday. Meet the Presidents of ICOMOS France and Aéro-Club de France; followed by lunch at the Aéro-Club de France.

An aerospace heritage tour from Toulouse to Lyon is planned for the week beforehand. Please use the form linked above to request further information.

Location Information

The Open Conference Days on 28-29 May will be held at: ICOMOS/MPP, 11 rue du Séminaire de Conflans, 94220 Charenton-le-Pont. The events on Sunday, Monday, and Friday will commence at their respective sites - not at ICOMOS/MPP. Prior to the conference, you will receive details for the rendezvous time and place for each.

Please note the following dates: 14 May, Final date for Presentation Proposals; 18 May, Notification of decision on Presentation Proposals; 19 May, Final date for Registration in-person; 22 May, Final date to send copies of virtual presentations; 25 May, Final date for online Registration.

Additional Information

You will receive a link, from ICOMOS, before the conference for the payment.

- **Open Conference. Tuesday and Wednesday, 28, 29 May 2024 COST: €175 in-person (including catering); €20 per person online**
- **Aéro-Club de France Lunch. Friday, 31 May 2024; indicative price of €40 to €50**

Please note, that the attendees will need to cover all travel and admission costs in Paris. ICOMOS members will have free admission - with their ICOMOS card - to Musée de l'air et de l'espace, Le Bourget; non-members will be charged the normal admission price.